
TÉMOIGNAGES
Mardi 3 décembre 1957,
11 heures du matin.

Le président: Messieurs, la séance est ouverte. Je vois que nous sommes 
en nombre et nous allons commencer sans tarder.

J’ai profité de l’occasion pour m’entourer d’un comité de direction dont 
la sagesse me servira de guide. Ce comité comprend MM. Garland, Cardin, 
MacEachen, Arthur Smith, Macquarrie, Jung, Low et Knowles.

Nous avons tenu hier la première réunion de ce comité de direction et 
nous avons fait des plans relatifs à la façon de procéder dans nos réunions. 
Comme vous le savez, la présente session est plutôt remplie et très affairée. 
Présentement, nous comptons nous réunir jeudi, à trois heures de l’apèrs-midi, 
et nous espérons pouvoir tenir une autre brève séance vendredi à 10 heures 
du matin. Je remarque que M. Knowles a mentionné au cours de la réunion 
antérieure que nous userions avec modération du privilège de nous réunir 
durant les séances de la Chambre. J’ai indiqué que nous tâcherions de nous 
conformer autant que possible à cette directive. Étant donné les heures 
prolongées des séances de la Chambre des communes, la chose devient plus 
difficile.

Quelqu’un a suggéré hier, lors de la réunion du comité de direction, 
que nous fassions venir, entre autres, le général McNaughton en vue d’examiner 
le crédit 112, relatif à la Commission conjointe internationale, et M. Nik Cavell 
en ce qui a trait au crédit 114 qui se rapporte au Plan de Colombo.

Je demanderais, au nom de tous ceux qui sont présents et en mon nom 
personnel, à quiconque s’adresse au président de bien vouloir se nommer la 
première fois, afin que nous sachions tous qui il est. Il serait aussi opportun 
de mentionner sa circonscription, afin d’aider la presse et moi-même. Merci.

J’invite donc l’honorable M. Smith à nous parler du crédit 94, relatif 
à l’administration de son ministère.

94. Administration centrale, $4,880,806.

M. Smith fera un exposé puis il répondra aux questions des membres du 
Comité.

M. Patterson: Monsieur le président, avant de nous mettre à l’œuvre, 
je me demande si le secrétaire d’État aux Affaires extérieures fera un exposé 
complet embrassant tous les aspects avant de répondre aux questions, ou bien 
allons-nous traiter des divers points l’un après l’autre?

L’hon. Sidney Earle Smith (secrétaire d’État aux Affaires extérieures) : 
Monsieur le président, comme j’ai l’intention de parler de certains problèmes 
qui ont été soulevés la semaine dernière à la Chambre des communes, j’espère 
pouvoir traiter de ces problèmes en tout premier lieu. Dans quelques minutes, 
je répondrai volontiers aux questions.

M. Patterson: Très bien, merci beaucoup.

M. Smith (Hastings-Frontenac) : Monsieur le président, je ne suis pas 
membre du Comité, mais, conformément à vos ordres ...
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